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Declaración de José Luis Bonet, presidente de la Cámara de
España, ante los últimos acontecimientos en Cataluña 

“Los acontecimientos que estamos viviendo
en los últimos días son el triste colofón del
proceso independentista que tanto dolor
social y económico está causando a Cataluña.
 
Como presidente de la Cámara de Comercio
de España no puedo más que acatar y
respetar la sentencia dictada por el Tribunal
Supremo, después de un proceso judicial de
enorme complejidad, pero ejemplo de
transparencia y eficacia.
 
Los políticos catalanes han sido condenados
a penas de cárcel por incumplir la ley, no por
sus ideas políticas. España es una democracia
plena y sólida en la que cualquiera puede
defender sus postulados, incluida la
independencia. Pero siempre dentro de la
Constitución y las leyes.

 
Además de resquebrajar la convivencia, el
proceso soberanista ha causado y sigue
causando un daño evidente a la economía y
a las empresas catalanas, 5.000 de las cuales
se han visto obligadas a cambiar su sede social
fuera de Cataluña ante la inseguridad jurídica
provocada por los acontecimientos
acaecidos desde 2017.
 
Ahora, más que nunca; toca trabajar para
recuperar la concordia y superar la fractura
que el independentismo ha provocado en la
sociedad catalana y entre los catalanes y el
resto de españoles”.
 
 
 
 



Valoración del acuerdo UE-Reino Unido

El acuerdo incluye un periodo transitorio en
las condiciones actuales para los operadores
económicos que durará hasta finales de 2020,
catorce meses; este periodo es extensible uno
o dos años más si las partes así lo acuerdan.
 
El acuerdo de salida y las líneas principales
sobre la relación futura acrecientan la
certidumbre para operadores tanto
españoles y europeos como británicos y

apuntan a una relación fluida y exenta de
aranceles al amparo de un nuevo acuerdo de
libre comercio.
 
No obstante, el acuerdo tiene el respaldo de
la Comisión Europea y del Gobierno británico,
pero tiene que ser ratificado por el Consejo
Europeo y el Parlamento Británico.
 
 
 

Para la Cámara de Comercio de España el nuevo acuerdo para la salida del
Reino Unido de la UE es una buena noticia para todos, y muy

particularmente para España, en la medida en que una salida ordenada,
por un lado, y un principio de acuerdo sobre el marco de la relación futura

por otro, son imprescindibles para fortalecer las magníficas relaciones
económicas y comerciales que disfrutamos con el mercado británico, uno

de los principales socios comerciales de nuestro país. 



 II Edición Premios Mapfre a la Innovación Social 

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, asistió a la II edición de los premios
de la Fundación Mapfre a la Innovación Social 2019.  Diseñados como un certamen, en

torno a tres regiones geográficas, Brasil, resto de LATAM y Europa, el objetivo de los
Premios Fundación MAPFRE a la Innovación Social es hacer posible el crecimiento de

propuestas que, por sus características, contribuyan a resolver y mejorar aspectos concretos
del mundo en el que vivimos en las áreas de salud, movilidad y cultura aseguradora.

 
 Bonet entrega la Medalla de Oro de la Cámara de España a la ex

presidenta de la Cámara de Menorca

José Luis Bonet ha entregado la Medalla de
Oro de la Cámara de España a Magdalena
Pons-Quintana, quien durante doce años ha
sido presidenta de la Cámara de Comercio de
Menorca, como reconocimiento a su gestión
al frente de la entidad. El presidente de la
Cámara de España ha destacado, además, su
valiosa aportación a todo el sistema cameral
y su trabajo que “ha contribuido a
engrandecer la Cámara de Menorca, al frente
de la cual has vivido buenos momentos pero

también situaciones muy complicadas". ”.
Durante su estancia en la isla, Bonet se ha
reunido, además, con la presidenta del Consell
Insular de Menorca, Susana Mora, y el Conseller
de Economía, Miquel Company. En el
encuentro han participado también el actual
presidente de  la Cámara de Comercio de
Menorca, Rubén Adrián Pastor, y su tesorero,
Santiago Lafuente.
 
 



La Cámara de España, premiada por Andema

La Cámara de Comercio de España ha sido premiada por la Asociación Nacional de Defensa
de la Marca. El secretario general de la Cámara, Adolfo Díaz-Ambrona, recibió de manos de

la presidenta de la asociación, Rosa Tous, el galardón durante la celebración del 30
Aniversario de Andema. 

 

La Cámara de España en el Reino Unido entrega el Annual Golden
Award a Grupo Antolin

La Directora General de la Cámara de España, Inmaculada Riera, ha asistido al Annual
Golden Award de la Cámara de España en el Reino Unido. En esta edición el

reconocimiento ha recaído en el Grupo Antolín por sus logros en el mercado del Reino
Unido. Durante el acto de entrega, el presidente de la Cámara en el Reino Unido, Eduardo
Barrachina ha destacado que “estamos premiando un ejemplo sobresaliente de empresa

familiar pero de alcance global en cuatro continentes”.
 

https://www.camara.es/camara-espana-premiada-por-andema
https://spanishchamber.co.uk/events/annual-golden-award/


Malta invertirá en los próximos años más de 700 millones de
euros en infraestructuras viarias

En el encuentro han intervenido, por parte
española, el presidente de la Comisión de
Internacionalización de la Cámara de España
y CEO Internacional de MAPFRE, Jaime
Tamayo; el vicepresidente de la CEOE y
presidente de Seopan, Julián Núñez; el
secretario general de Infraestructuras del
Ministerio de Fomento, Julián López Milla, y
el director internacional de la Cámara de
España, Jaime Montalvo.
 
Según ha explicado el ministro maltés
durante su intervención, el gobierno de Malta
se encuentra en un proceso de mejora del
conjunto de infraestructuras del país,
especialmente de las infraestructuras viales

nacionales, incluyendo carreteras y
transporte de superficie.  Como miembro de
la UE, el Gobierno de Malta es beneficiario de
los fondos comunitarios que
complementarán su propia línea de inversión.
 
El encuentro con el ministro de
Infraestructuras de Malta ha contado con la
participación de las principales empresas
españolas del sector de las infraestructuras,
entre ellas, Alsa, Ardanuy, Acciona
Infraestructuras, Constructora San José, FCC-
Aqualia, Ineco, TPG Getinsa o Typsa .
 
 

El gobierno de Malta invertirá en los próximos años más de 700 millones
de euros en infraestructuras, según ha anunciado hoy el ministro de

Infraestructuras de Malta, Ian Borg, en un encuentro coorganizado por la
Cámara de España, la Secretaría de Estado de Comercio, a través del Icex, y

la CEOE.

https://www.camara.es/malta-invertira-infraestructuras-viarias-setecientos-millones


La Cámara de España viaja a Silicon Valley con veinte start-up
españolas 

El objetivo de la misión ha sido conocer las
características y el funcionamiento del
ecosistema de innovación, emprendimiento
y crecimiento empresarial más exitoso en el
mundo. Asimismo, los participantes en la
misión han tenido la oportunidad de conocer
de primera mano las nuevas tendencias del
mercado y entablaron relación con posibles
socios.
 
La misión, que contó con la colaboración de
la Oficina Económica y Comercial de España
en los Ángeles, visitó la Universidad de

Stanford, Google, Paypal, Twitter, HP, Nissan
y empresas de Capital de Riesgo.
 
Durante cada encuentro, los españoles
asentados en la zona explicaron sus
experiencias a los participantes, sobre el
proyecto en el que trabajan, las nuevas
tendencias tecnológicas, y así como, las
perspectivas de negocio que ofrece el valle a
medio o a largo plazo.
 
 

La Cámara de Comercio de España ha organizado durante esta semana una
misión comercial a Silicon Valley, en la que las protagonistas han sido

cerca de 20 empresas con base tecnológica de diferentes puntos de



Se constituye el Centro Internacional de Arbitraje de Madrid

El proyecto del CIAM es el resultado de la
fusión de la actividad internacional de la
Corte de Arbitraje de Madrid, la Corte Civil y
Mercantil de Arbitraje y la Corte Española de
Arbitraje, a la que se ha sumado el Ilustre
Colegio de Abogados de Madrid como socio
estratégico. Con este proyecto, los socios
aúnan su experiencia y esfuerzos a fin de
ofrecer a los usuarios un servicio
independiente, transparente y eficiente de
resolución de disputas de carácter
internacional.
 
El proyecto está en fase de ejecución, que
esperamos finalizar dentro de los próximos
meses, de forma que el CIAM inicie sus
operaciones a principios de 2020.
 
El CIAM administrará únicamente arbitrajes
internacionales, derivados de: (i) convenios
de arbitraje que señalen al CIAM como
institución administradora; y (ii) convenios
arbitrales que señalen a cualquiera de las
cuatro entidades impulsoras como
institución administradora, siempre que se
suscriban a partir del 01.01.2020. Esas cuatro

entidades modificarán sus Reglamentos para
incorporar esta cláusula de reenvío al CIAM.
 
Coincidiendo con el inicio de operaciones del
CIAM, se convocará a los medios a una
presentación. En ella se explicará en detalle
su funcionamiento.
 
El Pleno del CIAM está formado por trece
profesionales de reconocido prestigio en el
mundo jurídico y la comunidad arbitral: José
María Alonso, José Antonio Caínzos, Begoña
Castro, Adolfo Díaz-Ambrona, Josef
Fröhlingsdorf, Elena Otero-Novas, Urquiola
de Palacio, Giulio Palermo, Pilar Perales,
Dámaso Riaño, Julio César Rivera, Francisco
Ruiz Risueño y Juan Serrada.
 
Para liderar el CIAM, el Pleno ha nombrado
Presidente a José Antonio Caínzos y
Vicepresidentes a Elena Otero-Novas,
Urquiola de Palacio y Juan Serrada.
 

Ya se ha firmado el acuerdo para la creación del Centro Internacional de
Arbitraje de Madrid (CIAM), que nace con vocación de ser una institución

arbitral de referencia a nivel internacional. Su Pleno se reunió ayer en
sesión constitutiva. 

https://www.camara.es/constitucion-centro-internacional-arbitraje-madrid-ciam


SAT Coagral, premio Pyme del Año de Guadalajara 2019

El presidente de APAG , Antonio Zahonero,
ha recogido el premio de manos de Juan
León, director Comercial de Empresas del
Banco Santander en CLM. También se han
entregado cuatro áccesits a pymes de la
provincia. Zahonero ha agradecido este
reconocimiento “en nombre de todos los que
formamos parte de la SAT Coagral y APAG,
que no tienen otro fin que estar al servicio
del sector agrario de  la provincia”, ha dicho.
 
En el acto han intervenido el director de OO.
EE de  Banco Santander Guadalajara, Iván
Rodríguez;  Raúl Mínguez, director de
servicios de estudio de la Cámara de

Comercio de España , Santiago Baeza,
concejal de Economía del Ayuntamiento de
Guadalajara y Javier Martínez director de La
Tribuna de Guadalajara. También han estado
presentes el secretario general de APAG,
Antonio Torres y la directora financiera, Eva
Mª Santamaría.
 
Durante el acto se ha destacado la
importancia que haya sido una Pyme del
sector agropecuario la que reciba este año el
premio, en una provincia con un gran
Corredor empresarial como es el corredor del
Henares.
 
 

La sociedad comercializadora de APAG -Comercial Agropecuaria
Alcarreña (SAT Coagral)- ha resultado elegida Pyme del año de

Guadalajara 2019, en la tercera edición de estos premios, que otorga el
Banco Santander y La Cámara de Comercio de España, con la

colaboración de La Tribuna de Guadalajara.



Agroindustrial Kimitec, Pyme del año de Almería 2019

Además de la Pyme del Año 2019 de Almería,
en esta tercera edición del premio se han
concedido cuatro accésits. El accésit de
Internacionalización se ha otorgado a
Cuadraspania. El accésit de Innovación y
Digitalización ha recaído en Intelinova
Software, el accésit a la Formación y el Empleo
se ha concedido a Soluciones web online.
 
Por último, en esta convocatoria se ha
introducido una nueva categoría que recoge
la preocupación de las pequeñas y medianas
empresas españolas por la Responsabilidad
Social Corporativa. El accésit de Empresa
Responsable de Almería es para Durotec
Glasstone.
 
Premio Nacional Pyme del Año 2019
Agroindustrial Kimitec concurrirá al Premio
Nacional Pyme del Año 2019, que se elegirá
entre las ganadoras en cada provincia. El
nombre se conocerá en los primeros meses
de 2020, en un gran acto que se celebrará en
Madrid.

 
Así mismo, los ganadores de los Accésits
concurrirán también a las finales nacionales,
cada una en su categoría, donde se elegirán
a las empresas que han destacado por sus
acciones de Internacionalización, sus
políticas de Formación y Empleo o Innovación
y Digitalización y las que tienen implantadas
más medidas s Responsabilidad Social
Corporativa.
 
Premio Pyme del Año
El Banco Santander y la Cámara de Comercio
de España instauraron el Premio Pyme del
Año en 2017 para reconocer el desempeño y
la labor de las pequeñas y medianas empresas
como creadoras de empleo y riqueza.
Además, pretende dar visibilidad al esfuerzo
diario de los empresarios que contribuyen
con su esfuerzo al desarrollo económico del
territorio. 

Agroindustrial Kimitec es la Pyme del Año 2019 de Almería, un galardón
que convocan el Banco Santander y la Cámara de Comercio de Almería en

colaboración con la Cámara de España y La Voz de Almería.



Menorca

Entrevista al presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet
en el periódico Menorca

Reportaje sobre el último número del Observatorio de
Competitividad de la Cámara de España 

El Economista

Reportaje sobre el último número del Observatorio de
Competitividad de la Cámara de España 

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-Voo0kOxeo_Mw5XSw?e=PlnrBh
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-Voo0kOxeo_Mw5XSw?e=PlnrBh
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U00MgwEswYs0W4hQ?e=w9eWmE
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U00MgwEswYs0W4hQ?e=w9eWmE
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U00MgwEswYs0W4hQ?e=w9eWmE
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U00MgwEswYs0W4hQ?e=w9eWmE


La Nueva
España

Diez Cámaras de Comercio participan en un proyecto con el CSIC
de transferencia tecnológica en el norte de España

À Punt

La Comisión de Turismo de la Cámara de Alicante analiza los
efectos del Brexit en la llegada de visitantes (min.: 32:11)

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U1rLT2UP4E5teiKQ?e=iTaPJJ
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQg-U1rLT2UP4E5teiKQ?e=iTaPJJ
https://apuntmedia.es/va/noticies/a-punt-ntc/08-10-2019-informatiu-migdia
https://apuntmedia.es/va/noticies/a-punt-ntc/08-10-2019-informatiu-migdia


TVG

7RM TV

Entrevista al director de la Cámara de A Coruña, Gonzalo Ortiz,
sobre Exporpymes (min.: 26:48)

El presidente de la Cámara de Murcia informa sobre la próxima
edición del Murcia Shopping Forum (min.: 35:30)

http://www.crtvg.es/tvg/a-carta/bos-dias-8-00-4197477
http://www.crtvg.es/tvg/a-carta/bos-dias-8-00-4197477
http://webtv.7tvregiondemurcia.es/informativos/informativos-tarde/2019/viernes-11-de-octubre/
http://webtv.7tvregiondemurcia.es/informativos/informativos-tarde/2019/viernes-11-de-octubre/


Entrevista al gerente de  Troil Vegas Altas, José Calama Arias

 TROIL Vegas Altas S.C. es una cooperativa de
segundo grado dedicada a la transformación
de los subproductos de almazara, nacida de
la iniciativa de la sectorial del aceite de oliva
de Cooperativas agroalimentarias de
Extremadura.

Fue fundada en 1.999. Comenzó a recoger
alperujo (un subproducto de la aceituna que
se produce en la fabricación de aceite con
enorme potencial energético) en la campaña
2.001 – 2.002, y comenzó su actividad en
Agosto de 2.002. 

El presidente de la Cámara de Comercio de Badajoz, Mariano García Sardiña entrega a José
Calama, el tercer premio a la mejor actuación cofinanciada por fondos europeos
2014-2020 por su desarrollo de una planta piloto para la producción de biogás.

“Recomiendo solicitar estas ayudas a  todo el que pueda”



CE Cámara a la que está vinculada su
empresa 
Nuestra  actividad empresarial está vinculada
a la Cámara de Comercio de  Badajoz
CE Breve historia de la creación de su
negocio
Troil Vegas Altas es una Sociedad
Cooperativa ubicada en Valdetorres
(Badajoz).Es una planta de tratamiento de
lodos de almazara, con cogeneración de
energía eléctrica.
Es una planta de tratamiento de lodos de
almazara, con cogeneración de energía
eléctrica. Tenemos una capacidad en  balsas
de 85,000 Tm. de  alperujo y una capacidad
máxima de procesado de 96.000 Tm.
El alperujo es un subproducto de la aceituna
que se produce en la fabricación de aceite
con enorme  potencial energético.
CE Reconocimientos que ha recibido su
empresa
Hemos recibido el tercer premio a la mejor
actuación cofinanciada por fondos europeos
2014-2020 por el desarrollo de una planta
piloto para la producción de biogás.
También participamos en programas de
televisión  tanto nacionales como
autonómicos y en muchas ponencias que
nos invitan para hablar de tratamiento de
subproductos del olivar y presentar las
innovaciones tecnológicas de nuestra
empresa.
CE Programa de la Cámara de España en
el que ha participado su empresa.
 
El programa en el que hemos participado es el de
InnoCámaras.
 

CE ¿Cómo ha tenido conocimiento de este
programa y cuando ha participado en
este?
 
La información sobre este programa nos
llegó a través de las comunicaciones de la
Cámara de Comercio y  ha sido durante 2018
cuando hemos participado en este.

CE ¿De qué forma  ha ayudado este
programa al desarrollo de su negocio?
En TROIL estábamos investigando una nueva
línea de producción que actualmente no está
desarrollada en la empresa. Conseguimos un
proyecto INTERCONNECTA a través del CDTI
con el que estuvimos investigando durante
tres años la capacidad de producción de
biogás para utilizarlo como combustible en
nuestro proceso productivo y así ahorrar
costes.
Gracias a la financiación conseguida con el
proyecto InnoCámaras pudimos financiar
otros dos meses de investigación.
Actualmente y debido a un cambio
productivo en nuestra planta, debemos
volver a retomar la investigación, ya que el
alpechín que utilizábamos para la generación
del biogás ha cambiado de composición y
hay que volver a evaluar la producción neta
de metano.
CE ¿Por qué recomendaría usted a otras
empresas la participación en este
programa? 
Recomiendo a todo el que pueda que solicite
estos programas ya que hay mucha
financiación nacional y europea que no
conocemos y que puede ayudar mucho a
aumentar la competitividad de nuestros
negocios a través de la investigación para la
innovación de procesos productivos.
Muchas veces no se solicitan estos programas
de ayudas por desconocimiento y por miedo
a no poder justificar los objetivos estudiados,
pero una vez que se adquieren los
conocimientos necesarios suelen ser muy
fáciles de gestionar para la mejora que
suponen en nuestras empresas.
Teniendo en cuenta que por productividad y
beneficios muchas empresas pueden dedicar
poco capital a la investigación, estos
programas de ayuda suponen una cantidad
importante.
 
 



Asturias

Las Cámaras asturianas organizan un seminario de comercio
exterior con el título de “Las reglas Incoterms® 2020”

Las Cámaras de Comercio de Oviedo, Gijón y
Avilés han organizado un seminario de
comercio exterior titulado “Las reglas
Incoterms® 2020”. Las reglas Incoterms®
explican un conjunto de términos
comerciales que reflejan usos entre
empresas en los contratos de compraventa
de mercancías. Describen principalmente las

tareas, costos y riesgos que implica la entrega
de mercancías de la empresa vendedora a la
compradora. Este seminario se enmarca
dentro del Plan Internacional de Promoción
de las Cámaras de Comercio, cofinanciado
por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional,
cuyo objetivo es mejorar la competitividad
de las pymes.

http://www.avilescamara.es/


El presidente de Cámara Valencia, José
Vicente Morata, ha recibido al embajador de
la India en España, Sanjay Verma, en una visita
protocolaria a la que ha asistido el abogado
Jorge Martí, del despacho Uría Ménendez; el
jefe de Cancillería de la Embajada India,
Madan Singh, y el secretario Saurabh

Sabhlok. Durante el encuentro se ha acordado
la convocatoria de una próxima jornada
informativa sobre las oportunidades de
negocio en India en la sede de Cámara
Valencia.

Valencia

La Cámara de Comercio de Sevilla, ha
clausurado el curso académico 2018/2019,
en el que han participado más de 1.000
alumnos, y  ha aperturado el nuevo curso
académico 2019/2020. El acto celebrado en
el Teatro Cartuja Center ha estado
protagonizado por los galardones que se han
entregado a cuatro empresas sevillanas a las

que se les reconoce, su participación en las
actividades formativas de la Cámara, y su
contribución a que la formación sea un
eslabón clave para el buen funcionamiento
de sus negocios. Las empresas premiados
son: Aldi España, Andaluza de Marquetería,
Tragsatec y Viajes El Corte Inglés.
 

Sevilla

El Embajador de India en España se reúne con el presidente de
Cámara Valencia

La Escuela de Negocios de la Cámara galardona a empresas por el
valor que le dan a la formación de sus empleados

https://www.camaravalencia.com/es-ES/Paginas/Inicio.aspx
https://camaradesevilla.com/2019/10/11/galardones-a-empresas-que-apuestan-por-la-formacion/


El salón de actos de la Cámara de Comercio,
Industria y Servicios de La Rioja ha acogido
una jornada informativa sobre los Incoterms
2020 a la que asiste cerca de un centenar de
representantes de empresas riojanas. Los
Incoterms o ‘International Commercial
Terms’ son siglas compuestas por tres letras
que describen las condiciones de entrega de
las mercancías y productos,

tradicionalmente en los tránsitos
internacionales. La Cámara Internacional de
Comercio fue la encargada de crearlos en
1936 y desde entonces su uso es habitual en
las operaciones de comercio exterior, ya que
regulan aspectos como la entrega del
producto, la responsabilidad de los riesgos,
quién se ocupa de los gastos o la tramitación
aduanera, entre otros.

La Rioja

EIT Climate-KIC España, la Cámara de
Cantabria y SODERCAN han reunido en
Santander a destacados actores nacionales y
regionales de la Economía Circular, en busca
de coordinación y soluciones para avanzar
en la transición ecológica. Así, un destacado
grupo de responsables de la economía

circular intercambiado opiniones en el  I
Encuentro Nacional de Estrategias en
Economía Circular en España y Europa, en el
contexto del Proyecto H2020 CICERONE
(Plataforma de Economía Circular para la
Agenda Estratégica de Prioridades de la UE),
liderado por EIT Climate-KIC.

Cantabria

Un centenar de empresarios asisten a la jornada Incoterms 2020

La Economía Circular reúne en Santander a destacados actores
nacionales y regionales

http://camaracomerciorioja.com/boletines/?idc=210&sacc=read&idi=1841
http://www.camaracantabria.com/comunicacion/fichanotas.php?id=0000001345


, la Directora de Prensa y, el Segundo
Secretario de la Oficina Económica y Cultural
de Taipéi visitaron a Cámara de Comercio de
Santiago y fueron recibidos por el Presidente
de la entidad cameral, José Sierra, y el
presidente de la Comisión de Comercio
Exterior de la Cámara, Jorge Lorenzo.
Además, la delegación estuvo acompañada
por la Diputada, Marta González. Se celebró

una jornada de trabajo con empresas de la
demarcación de la Cámara interesadas en
establecer relaciones comerciales con
Taiwán. El Embajador animó a las empresas
a explorar su mercado durante esta jornada.
Taiwán es considerado uno de los cuatro
"tigres asiáticos" junto a Hong Kong, Corea
del Sur y Singapur. 

Santiago de
Compostela

El centro de empresas de Alcázar de San Juan
ha sido la sede de esta formación, a través de
la cual, de la mano de la Cámara de Comercio,
una veintena de empresarios y empresarias
del sector del pequeño comercio han
mejorado sus habilidades en el ámbito de las
técnicas de venta y la atención al cliente.
Las nuevas tendencias de consumo y los
nuevos hábitos de compra hacen que el

pequeño comercio necesite de un reciclaje
continuo, adaptando su forma de trabajar y
atender al cliente a los cambios que se están
produciendo. Por eso, esta formación tiene
como objetivo presentar diferentes técnicas
y modelos de trabajo que pueden ser claves
para ampliar ventas y resultados en el
pequeño comercio.
 

Ciudad Real

El Embajador de Taiwán en España dio a conocer las
Oportunidades de negocio en el país 

Comerciantes de Alcázar de San Juan mejoran sus técnicas de
venta y atención al cliente 

http://www.camaracompostela.com/index.asp?ind=1A0D0A0&p=12&s=551
https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/comerciantes-de-alcazar-de-san-juan-mejoran-sus-tecnicas-de-venta-y-atencion-al-cliente-de-la-mano-d/


La Cámara de Comercio, Industria y Servicios
de Zamora, ha clausurado en el Vivero de
Empresas de la Avenida Feria 10, un programa
formativo de 155 horas de duración, dirigido
a jóvenes inscritos en el Sistema Nacional de
Garantía Juvenil que ha venido
desarrollándose desde el pasado día 23 de
septiembre de 2019   La industria de los
videojuegos en España facturó 1.530
millones de euros en 2018, un 12,6% más que

en 2017, lo que la coloca como la primera
industria audiovisual por encima del cine
(585,7 millones) y la música grabada (237,2
millones). España se situa en el noveno puesto
del ranking de los mercados más importantes
de la industria del videojuego, que lidera
China con 30.500 millones de euros, seguido
de Estados Unidos con 27.928 millones y
Japón, Corea del Sur y Alemania.

Zamora

La Secretaría de Estado de Comercio, a través
de su Delegación Territorial en Aragón, junto
con la Cámara de Comercio de España, CEOE
y Aragón Exterior organizó en Zaragoza una
jornada divulgativa para orientar a las
empresas en función de su sector y su relación
con el Reino Unido
“El arancel te quita competitividad. En España
no tenemos aduanas desde 1993 y, por tanto,

lo que recomendamos es que las empresas
se preparen, que comiencen a trabajar para
cuando Gran Bretaña esté fuera porque el
papeleo, los tiempos de espera en frontera y
todo va a ser mucho más complicado”, explicó
Manuel Teruel, el presidente de la Cámara de
Comercio de Zaragoza, en la inauguración de
la jornada sobre el Brexit.
 

Zaragoza

La Cámara fomenta y mejora la empleabilidad de jóvenes

Las empresas aragonesas se preparan para el Brexit

https://www.camarazamora.com/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/las-empresas-aragonesas-se-preparan-para-el-brexit/


Con la sesión “Gestión práctica de la logística
y el transporte internacional de mercancías”
continúa el ciclo de jornadas de comercio
internacional promovido por la Cámara de
Comercio del Campo de Gibraltar y que
cuenta con la cofinanciación del Fondo
Europeo de Desarrollo Regional y de la

Diputación de Cádiz, a través del Instituto de
Empleo y Desarrollo Socioeconómico y
Tecnológico (IEDT). La jornada, de ocho horas
de duración, tuvo ayer su primera sesión y
continuará a lo largo de la tarde de hoy. 

Campo de
Gibraltar

Qué impuestos tenemos que pagar, por qué
los pagamos y cómo debemos abonarlos han
sido las claves sobre las que se ha
desarrollado el taller gratuito que ha
impartido, en la Cámara de Comercio de
Fuerteventura, el experto Artemi Acosta ante
una veintena de asistentes. Bajo el título
“Cómo liquidar mis impuestos”, el consultor
ha desgranado los distintos tributos que

asumen  los autónomos , las sociedades
limitadas “por ser las más comunes” y las
sociedades civiles particulares, que aglutinan
a varios autónomos, consciente de que la falta
de conocimiento sobre tributación “es una
de las asignaturas pendientes de los
emprendedores y una de las más
importantes”.
 

Fuerteventura

Continúa el ciclo de jornadas de internacional de la Cámara

Cómo liquidar mis impuestos

https://www.camaracampodegibraltar.com/
https://www.camarafuerteventura.org/index.php/545-una-veintena-de-participantes-aprende-a-liquidar-sus-impuestos


Mecanizados CAS se ha alzado con el VI
Premio Industria que otorga la Cámara Oficial
de Comercio, Industria, Servicios y
Navegación de Avilés, con el apoyo de Caja
Rural de Asturias. Además, tras la deliberación
y fallo del Jurado, han quedado tres finalistas
para cada una de las otras dos modalidades

de los galardones, Thinking Logistics,
Cafetería La Biblioteca y Foto Santy; y para el
sector Comercio Supermercado José Rubio,
El Águila del Caribe y Carbónica Avilesina.

Avilés

La Cámara de Comercio de Lorca, en
colaboración con el Instituto de Fomento de
la Región de Murcia, en el marco del Plan de
Promoción Exterior Regional, organiza la
primera semana de noviembre una misión
inversa, integrada por 13 importadores
procedentes de China, Guinea, Japón y
Paraguay, junto a representantes del

Ministerio de Guinea. Grandes cadenas,
productores y distribuidores, realizarán
visitas para conocer el potencial de más de
15 empresas regionales, con el objetivo de
apoyar la internacionalización de las
empresas murcianas, facilitando la visita a sus
instalaciones y garantizando entrevistas
individuales.

Lorca

Mecanizados CAS logra el VI Premio Industria de la Cámara de
Avilés

La Cámara de Lorca organiza una Misión Comercial Inversa con
delegaciones procedentes de China, Paraguay, Japón y Guinea

http://www.avilescamara.es/
https://www.camaralorca.com/mision-comercial-inversa-con-delegaciones-procedentes-de-china-paraguay-japon-y-guinea/


A pesar de que los agentes económicos lo
vienen reclamando hace más de diez años,
la isla continúa sin tener el Puesto de
Inspección Fronteriza (PIF) habilitado para
sanidad animal. Las instalaciones del PIF y del
Recinto Aduanero Habilitado (RAH), situadas
en el Puerto de Arrecife, cuentan con

autorizaciones para las inspecciones de
productos de origen no animal destinados a
consumo humano y aduanas. Sí pueden
entrar mercancías de origen animal, si
provienen de la Comunidad Europea, pero
no de terceros países, fuera de la UE. 

Lanzarote

El Edificio Quercus fue sede de la
presentación de la Primera Incubadora
Bioincubatech. Durante su intervención, José
Carballo, vicepresidente de la Cámara de
Comercio de Santiago de Compostela señaló
que "se abre un futuro prometedor en el

campo de las ciencias de la vida, donde
nuestra universidad es una referencia clara".
Por su parte, Natalia Vázquez, directora de
proyectos FEDER de la Fundación INCYDE
felicitó por el trabajo exitoso a USC, Cámara
y Uninova. 

Santiago de
Compostela

El brexit encarecerá la cesta de la compra en Lanzarote 

Primera Incubadora Bioincubatech

http://www.camaralanzarote.org/el-brexit-encarecera-la-cesta-de-la-compra-en-lanzarote/
http://www.camaracompostela.com/index.asp?ind=1A0D0A0&p=12&s=552


En la localidad sagreña de Esquivias se
celebra en noviembre la cuarta Feria de
Empleo y Emprendimiento de 2019 para
jóvenes, previsiblemente Toledo acogerá la
quinta antes de que termine el año. El evento
se ha presentado esta mañana en rueda de
prensa en el Vivero de Empresas de la Cámara,
en la que han participado María de los
Angeles Martínez, Presidenta de la Cámara
de Comercio, Pedro Hermida, Vicepresidente
de FEDETO y Almudena González, Alcaldesa

de la localidad que acoge la feria. Estas
acciones se enmarcan en el Programa Integral
de Cualificación y Empleo que consta de una
serie de medidas ofrecidas a todo el colectivo
de jóvenes destinatarios del Programa
Operativo de Empleo Joven y de la Garantía
Juvenil en España, que abordan tanto la
mejora de la educación y la formación, como
el fomento de la contratación y el autoempleo
 

Toledo

Esta mañana se ha celebrado en el Vivero de
Empresas, la Jornada sobre “El Acuerdo de
Libre Comercio UE-CANADÁ, EL CETA”, este
acuerdo económico y comercial entre la UE
y Canadá, más conocido por sus siglas en
inglés (CETA), es una ambiciosa alianza
comercial que abarca bienes y servicios,

inversiones, homologaciones y cooperación.
En esta jornada se analizarán las ventajas para
el intercambio de bienes y servicios entre
ambos mercados. Esta actividad está dirigida
a las empresas castellano-manchegas con
producto o servicio propio interesadas en el
mercado canadiense.

Toledo

Esquivias, próxima parada de la Feria de Empleo para jóvenes de
la Cámara de Comercio

Acuerdo de Libre Comercio UE-CANADÁ, EL CETA

https://www.camaratoledo.com/index.php/noticias/972-esquivias-proxima-parada-de-la-feria-de-empleo-para-jovenes-de-la-camara-de-comercio
https://www.camaratoledo.com/index.php/noticias/973-esta-manana-se-ha-celebrado-en-el-vivero-de-empresas-la-jornada-sobre-el-acuerdo-de-libre-comercio-ue-canada-el-ceta


La de Navarra y el Orfeón Pamplonés han
presentado hoy en rueda de prensa la
primera competición de coros de empresas
de Navarra. El presidente de la Cámara de
Comercio, Javier Taberna; el presidente del
Orfeón, Daniel Sánchez Riveros, y el director
artístico del Orfeón, Igor Ijurra, han animado
a las empresas e instituciones a participar en

esta competición, ya que no son necesarios
conocimientos musicales. Ambas
instituciones han insistido en que un coro
refleja la filosofía de una compañía y es un
nexo de unión de personas de distintas áreas
de trabajo, por lo que se puede considerar
una actuación transversal integradora en las
empresas. 

Navarra

La Cámara de Comercio de A Coruña ha
logrado con la celebración de la sexta edición
de Exporpymes que las empresas
participantes mantuviesen unos 2.500
contactos, tanto para buscar nuevas
oportunidades como para cerrar negocios y

detallar pedidos. El martes se reunieron más
de 90 importadores de 30 países y 192
empresas gallegas que desean iniciarse en la
exportación de los sectores de alimentación,
bebidas, y construcción.

A Coruña

La Cámara de Comercio y el Orfeón Pamplonés crean una
competición de coros de empresa

La Cámara de A Coruña impulsa con Exporpymes la capacidad
exportadora de las empresas gallegas

https://www.camaranavarra.com/
http://www.camaracoruna.com/web/camara/vc/journal_content/56_INSTANCE_ZJWb/10169/602490?_56_INSTANCE_ZJWb_version=1.0


El Ayuntamiento de Gijón, a través del Centro
Municipal de Empresas, en su idea de ayudar
a la consolidación de las empresas de la
ciudad, ofrece un espacio dentro del Stand
Impulsa en Detiqueta, en colaboración con
la Cámara de Comercio de Gijón, que tiene

entre sus funciones la de promover y cooperar
en la organización de ferias y exposiciones.

Gijón

La Cámara de Comercio de Gijón convoca un
curso gratuito de Microsoft Office, dirigido a
jóvenes desempleados inscritos en Garantía
Juvenil, con el objetivo de preparar a los

alumnos para la obtención de Microsoft Office
Specialist (MOS), título oficial acreditado por
Microsoft.

Gijón

La Cámara de Gijón e Impulsa promueven la participación de
emprendedores en Detiqueta

La Cámara de Comercio de Gijón convoca un curso gratuito para
la acreditación oficial de Microsoft Office Specialist

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/la-camara-de-comercio-de-gijon-e-impulsa.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=
https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/la-camara-de-comercio-de-gijon-convoca-un-curso-gratuito-para-la-acreditacion-oficial-de-microsoft-office-specialist.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=


La Cámara de Comercio de Toledo ha
participado en la Sesión Informativa sobre
Internacionalización que, organizada por la
Federación Empresarial en Toledo en
colaboración con ICEX e IPEX, ha tenido lugar
el día 8 de octubre en el Vivero de Empresas
de Madridejos.
 

De este modo, la Cámara ha tenido la
oportunidad de informar en detalle a las
empresas asistentes sobre todas las
herramientas de internacionalización
gestionadas y desarrolladas por esta
Corporación.
 

Toledo

La directora general de Comercio y Consumo,
Sol Vázquez Abeal, informó a los
comerciantes compostelanos, en un acto
celebrado en la Plaza de Abastos de Santiago,
de la convocatoria para poner en marcha a
nueva Red de Comercios y Mercados en el
Camino, una iniciativa que permitirá

potenciar las ventas del comercio de
cercanías de Santiago de Compostela y de los
otros 137 ayuntamientos por los que
transcurren las diferentes rutas de
peregrinación, al tiempo que servirá para
mejorar los servicios que estos
establecimientos prestan a los peregrinos.

Santiago de
Compostela

La Cámara de Toledo participa en la sesión informativa sobre
Internacionalización organizada, en colaboración con Icex e Ipex,

por Fedeto en el vivero de Madridejos

La Xunta de Galicia invita a los comerciantes compostelanos a
aprovechar las ventajas de la nueva Red de Comercios y Mercados

en el Camino

https://www.camaratoledo.com/index.php/noticias/970-la-camara-de-comercio-de-toledo-participa-en-la-sesion-informativa-sobre-internacionalizacion-organizada-en-colaboracion-con-icex-e-ipex-por-fedeto-en-el-vivero-de-madridejos
http://www.camaracompostela.com/


La 9ª edición del Máster Social Media inició
sus clases con la participación de 18 alumnos,
que durante los próximos meses recibirán
toda la formación práctica requerida para
poder desarrollar su carrera profesional o
empresarial en el mundo del Social Media.

Organizado por la Cámara de Comercio de
Gijón, en colaboración con Comunicación
Profesional, el Master Social Media Asturias
se consolida como uno de los programas de
referencia del sector, por el que ya han pasado
más de 150 alumnos.

Gijón

La octava edición del Foro de
Emprendedores de la Cámara de Comercio y
el CEEI ha reunido en las instalaciones de la
Cámara a más de 150 personas en una cita
que ha tenido como eje central el
intercambio de experiencias de la mano de
ponentes de reconocido prestigio como el
patinador campeón del mundo y medallista
olímpico, Javier Fernández. Este Foro de

Emprendedores, que cuenta con la
cofinanciación de la Diputación Provincial, la
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha
y el Instituto Municipal de Promoción
Económica, Formación y Empleo (Impefe) de
Ciudad Real, se ha consolidado como el
evento de referencia en el ámbito del
emprendimiento en la provincia.

Ciudad Real

Comienza la 9ª edición del Master Social Media

El Foro de Emprendedores reúne en su octava edición a más de
150 personas con inquietudes empresariales

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/comienza-la-9-edicioon-del-master-social-media.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=264
https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/el-foro-de-emprendedores-reune-en-su-octava-edicion-a-mas-de-150-personas-con-inquietudes-empresaria/


22 de octubre. La Cámara de Comercio de España en el Reino
Unido, ha organizado una recepción para dar la bienvenida a

Álvaro Nadal como  Consejero principal de la Oficina Económica y
Comercial de la Embajada de España y nuevo Vicepresidente

honorario de la Cámara de Comercio en Gran Bretaña.

Cámara Comercio Casablanca 

Cámara Comercio Gran Bretaña

22 de octubre. La Cámara Española de Comercio de Casablanca
organiza el martes 22 de octubre, un seminario bajo el título "las

CNSS al servicio de las empresas ", con la intervención de   Sra.
Ghitha ESSAYEH, Directora Regional, CNSS AGADIR

https://spanishchamber.co.uk/events/drinks-reception-with-the-head-counsellor-of-the-economic-and-commercial-office/
https://www.camacoes-casablanca.com/evenements-avenir-details/60


Cámara Comercio de México 

Cámara Comercio Miami 

23 de octubre. La Cámara de Comercio de México celebra la
jornada, "Conocimiento del negocio de los hidrocarburos dentro

del contexto actual"

24 de octubre. La Cámara de Comercio de Miami organiza la
jornada  "Invertir en Madrid", la puerta de entrada para expandir

sus negocios por Europa

https://www.camescom.com.mx/evento/aula-camescom-conocimiento-del-negocio-de-los-hidrocarburos-dentro-del-contexto-actual/
https://www.eventbee.com/v/invest-in-madrid-spainuschamberofcommerce#/rsvp


Cámara Comercio de México Cámara Comercio de Chile 

24 de octubre. La Cámara de Comercio de Chile organiza una
cena para conmemorar el  Centenario de  Camacoes (red de
cámaras oficiales de comercio de España en el extranjero) 

La Cámara de Comercio de Chile celebra una
cena para conmemorar  los 100 años de vida
de CAMACOES, (red de cámaras oficiales de
comercio de españa en el extranjero). En la
actualidad existen 35 Cámaras de Comercio
en el exterior.
 
Será un encuentro empresarial en el que se
pondrá en valor las relaciones de negocio
entre Chile y España a lo largo de estos años,
mirando siempre al futuro.

Además se presentará un libro que quiere
reconocer el compromiso que la empresa
española ha dedicado para provocar un
impacto positivo en la sociedad chilena.
 
Mediante historias testimoniales, este libro
pone en valor este impulso, el progreso de las
empresas y el aporte que han generado desde
sus diversos sectores.
 

 

Cámara Comercio de Miami

25 de octubre. La Cámara de Comercio  de Miami   organiza el
seminario sobre diferentes  modelos modelos de ventas y  de

márketing  

http://www.camacoes.cl/centenario/
https://www.eventbee.com/v/ecommerce-vs-marketing-directoquin-ganar-la-batalla-de-las-ventas/event?eid=164583794#/tickets


Cámara de España

23 de octubre. Jornada Preparándonos ante el
Brexit

https://www.camara.es/encuentro-get-ready-for-brexit


Tarragona

Jaén

22 de octubre. Premio Pyme del Año de Tarragona

23 de octubre. Premio Pyme del Año de Jaén



Cáceres

24 de octubre. Premio Pyme del Año de Cáceres

23 de octubre. Premio Pyme del Año de Ávila

Ávila



Síguenos en

www.camara.es

http:// https://www.facebook.com/camaracomercioesp
https://www.linkedin.com/company/consejo-superior-de-camaras-de-comercio
https://twitter.com/camarascomercio
https://www.youtube.com/user/CanalCamarasComercio

